

La UMH entrega 3.000 euros a Cruz Roja - Información - 18/09/2015



UNIVERSIDAD

La UMH entrega 3.000 euros a Cruz Roja

■ El rector de la Universidad Miguel Hernández (UMH), Jesús Pastor Ciurana, entregó ayer a Cruz Roja 3.000 euros que fueron recaudados durante la celebración del racó solidario que la universidad abrió durante las fiestas de agosto en Elche. Al acto asistieron el vicepresidente de Cruz Roja en Elche, Mario Ruiz, y la vicerrectora de Relaciones Institucionales de la UMH. **REDACCIÓN**